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社会教育委員の会議 会議概要 

１ 審議会名  平成29年度第４回安曇野市社会教育委員の会議 

２ 日  時  平成30年３月26日(月) 午後１時30分から午後３時25分まで 

３ 会  場  安曇野市役所 会議室301 

４ 出 席 者  細田利章委員（議長）、平田米子委員（副議長）、小穴廣光委員、荻原義重委員、 

細野修市委員、三澤知子委員、今村勝人委員、山崎敦子委員、平倉勝美委員、 

平倉重則委員、浅見郁子委員、宮川智江古委員 

５ 市側出席者 橋渡教育長、山田教育部長、生涯学習課蓮井課長、文化課那須野課長、 

社会教育担当松岡係長、スポーツ推進担当米倉係長、社会教育担当横川係長、 

穂高地域課有賀課長補佐、三郷地域課堀内係長、堀金地域課大蔵係長、 

明科地域課赤羽係長、文化振興係三澤係長、文化財保護係山下課長補佐、 

博物館係逸見主査、図書館交流担当細田課長補佐、図書館交流担当赤沼係長、 

社会教育担当古畑副主幹、社会教育担当臼井副主幹 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人 

８ 会議概要作成年月日 平成30年３月30日 

協  議  事  項  等 

 

会議概要 

１ 開  会    生涯学習課蓮井課長 

２ あいさつ    細田議長、橋渡教育長 

 ３ 協議事項 

  （1）平成29年度事業報告について 

 ４ その他 

５ 閉  会    生涯学習課蓮井課長 

 

協議事項 

（1）平成29年度事業報告について 

《生涯学習課臼井副主幹より説明》 

《生涯学習課各係長より説明》 

《地域課各係長より説明》 

《文化振興係三澤係長より説明》 

《文化財保護係山下課長補佐より説明》 

《博物館係逸見主査より説明》 

《図書館交流課各係長より説明》 

 

【委員】 

 安曇野検定一般の部の合格率が25.5％とのことですが、問題が難しかったのでしょうか。 

 

【事務局】 

 本年度の安曇野検定は、検定準備講座全10回の内容から出題をしました。各回とも60人前後の参加があ

りましたが、問題の内容が難しかったと思われます。 

 

【委員】 

広報あづみの３月号に、公共施設再配置計画10年計画案で譲渡または廃止を検討している施設として、

飯沼飛行士記念館、臼井吉見文学館が掲載されていました。いずれの施設も今後存続するのか廃止となる

のか、または、新市立博物館のなかに吸収されるのか、わかりましたら教えてください。 

 

【事務局】 

新市立博物館構想では飯沼飛行士記念館と臼井吉見文学館などの施設を集約する内容ですが、今後、財

政担当と協議をしながら進めていくことになろうかと思います。 
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【委員】 

青少年センター事業のなかで、青少年相談は４件だったということですが、どのような内容の相談だっ

たのか教えてください。 

 

【事務局】 

 いじめに関する相談や子どもから暴力を受けたという相談などでした。 

 

【委員】 

 日本語教室で、今後もボランティアスタッフや学習参加者の増加に取り組みたいとのことですが、具体

的にどのように取り組む予定なのか教えてください。 

 

【事務局】 

 日本語教室のボランティアスタッフの募集を、この１月から広報あづみの等で行いました。このように

ボランティアスタッフの充実を図る一方、学習参加者は広報紙だけでなく口コミなどで増やしていきたい

と考えています。 

 

【委員】 

 貞享義民記念館事業費のコンパクト展示についてですが、各支所や各小中学校にも巡回してみてはいか

がでしょうか。 

 

【事務局】 

要望があれば、各支所や各小中学校などでコンパクト展示を実施したいと考えています。 

 

【委員】 

安曇野風土記の４冊目として、安曇野の偉人について刊行する予定があるのか、教えてください。 

 

【事務局】 

現時点では、安曇野風土記の４冊目の刊行について、内容を含めて未定です。今後も検討をしていきま

す。 

 

【委員】 

企業人権教育推進協議会の研修会などへの参加者が135人だったとのことですが、極端に少ないような

気がしますが、実態がわかれば教えてください。 

 

【事務局】 

 日時や場所を検討して開催をしていますが、残念ながら積極的な参加にはなかなか至っていないという

のが現状です。 

 

【委員】 

企業人権教育推進協議会の研修会のなかで、セクハラやパワハラなどのハラスメントについても取り上

げていますか。 

 

【事務局】 

２年くらい前から、研修会のなかで取り上げています。 

 

【委員】  

 学校開放講座についてですが、どのような内容の講座だったのか教えてください。 

 

【事務局】 

パソコン講座など、各学校の特色に合わせた講座や先生のもっているノウハウに合わせた講座です。 

 

【委員】 

市民スポーツ祭に私も参加しましたが、盛り上がりに欠けていると感じました。もっと盛り上がれるよ

うな工夫が必要だと思います。 
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【事務局】 

実行委員会のなかで検討をしたいと考えています。 

 

【委員】 

 あづみのフィルムアーカイブ事業で制作された映画「よみがえる安曇野第２集」を拝見しました。とて

もよい作品だと思いますが、販売の予定はありますか。 

 

【事務局】 

販売を予定していませんが、各図書館で貸し出しをしています。 

 

以上 

 


